
 
 

COMMUNIQÉ DE PRESSE 25/05/2023 

Fourcast for Education renforce Signpost Group et permet à l'enseignement 

(numérique) de qualité d'atteindre de nouveaux sommets 

Fourcast et Signpost Group annoncent leur collaboration stratégique afin d'offrir aux 
écoles un service encore plus complet. En unissant leurs forces, les écoles peuvent 
compter sur un soutien en termes de connectivité, de matériel, de logiciels, de méthodes 
d'apprentissage numérique et, désormais, de soutien pédagogique. 

Deux acteurs majeurs des TIC dans l'éducation unissent leurs forces. Signpost Group 
jouit d'une solide réputation en tant que partenaire TIC pour l'enseignement. Fourcast 
est connu comme le partenaire incontournable pour une professionnalisation durable 
grâce à des processus de gestion du changement, au soutien de journées d'étude 
pédagogiques et au développement de formations adaptées à la demande de chaque 
école. L'expertise de Fourcast en matière de formation, d'accompagnement et de 
soutien des professionnels de l'enseignement dans le domaine des compétences 
numériques s'est déjà manifestée à plusieurs reprises par des dossiers gagnants tels que 
i-Learn, les ICT bootcamps, WBE en Wallonie et les projets de professionnalisation pour 
« Stedelijk Onderwijs Antwerpen ». 

Olav Adami, directeur général de Fourcast:  

"En combinant notre expertise en matière de formation, d'accompagnement et de 
soutien avec une bonne maîtrise du matériel, du contenu numérique et des logiciels, 
nous pouvons offrir aux écoles un ensemble complet qui répond aux besoins de 
l'éducation moderne. De plus, un partenariat stratégique nous permet d'étendre nos 
activités à l'échelle européenne." 

 
Arne Vandendriessche, directeur général de Signpost Group:  

"Je crois fermement au pouvoir de la consultance pour les écoles et les enseignants en 
Europe. Fourcast est la référence belge dans ce domaine. Je suis donc ravi que ce 
partenariat stratégique nous permette d'ajouter une cinquième entreprise et une 
marque forte à notre groupe de technologies de l'éducation. L'équipe d'Olav deviendra 
notre précurseur en matière de formation et d'accompagnement aux écoles dans leur 
parcours numérique."  



 
 
À propos de Signpost Group 

 

Signpost Group est un groupe technologique à croissance rapide qui se concentre 
exclusivement sur la numérisation de l'enseignement européen. Les 270 employés de 
Signpost fournissent du matériel (Signpost Hardware), des logiciels (Academic 
Software), de la connectivité (Academic Connect by Proximus), du contenu numérique 
(Digitale Methode) ainsi que de la formation (Fourcast for Education) aux étudiants et 
aux (hautes) écoles dans 10 pays européens. Avec cette acquisition, Signpost Group 
ajoute une cinquième unité, à savoir une branche de formation et de conseil, Fourcast 
for Education, à son groupe. 

Coordonnées de Signpost Group : 

Arne Vandendriessche, directeur général Signpost Group : 0478 347832 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PRESS RELEASE 25/05/2023 

Fourcast for Education strengthens Signpost Group and takes quality (digital) education 

to new heights 

Fourcast and Signpost Group announce a new strategic partnership to deliver an 
unparalleled level of support and services to schools. Through this dynamic 
collaboration, schools can now benefit from a unified approach, receiving 
comprehensive assistance encompassing connectivity, hardware, software, digital 
learning methods, and an expanded offering of pedagogical support.  

With a shared commitment to empowering educational institutions, this partnership 
combines Signpost Group's reputation as the ICT partner for education, with Fourcast's 
expertise in change management processes, pedagogical study days, and tailored 
training programmes for schools. Fourcast has a track record of success, demonstrated 
through notable contributions in education, including projects such as i-Learn, ICT boot 
camps, WBE in Wallonia, and professionalisation initiatives for Stedelijk Onderwijs 
Antwerpen. 

By joining forces, Signpost Group and Fourcast will be able to offer an unparalleled level 
of comprehensive support to educational institutions. This collaborative effort will help 
drive innovation and equip schools with the necessary tools and knowledge to navigate 
the evolving landscape of digital education. 

Olav Adami, CEO of Fourcast:  

"By combining our expertise in training, guidance and support with strong handling of 
hardware, digital content and software, we can offer schools a complete package that 
meets the needs of modern education. Furthermore, a strategic collaboration allows us 
to scale our company European-wide.” 
 
Arne Vandendriessche, CEO of Signpost Group:  

"I strongly believe in the power of consultancy for schools and teachers in Europe. 
Fourcast is the Belgian reference in this field. I am delighted that this strategic 
partnership allows us to add a fifth company and a strong brand to our education 
technology group. Olav's team will become our frontrunner in training and assisting 
schools in their digital journey."  



 
 

About Signpost Group 

 

Signpost Group is a fast-growing technology group focused exclusively on digitizing 
European education. The 270 Signposters provide hardware (Signpost Hardware), 
software (Academic Software), connectivity (Academic Connect by Proximus), digital 
content (Digital Method) as well as training (Fourcast for Education) to students and 
(high) schools in 10 European countries. With this acquisition, Signpost Group adds a 
fifth unit, i.e. a training and consultancy arm, Fourcast for Education, to its group. 

Contact information Signpost Group: 

Arne Vandendriessche, CEO Signpost Group: 0478 347832 

 


